

## GUADALAJARA ACOGIÓ NUESTRA HISTORIA



*siendo, un lugar de referencia para los guadalajareños que pasan por Madrid”, señaló. Destacó el importante papel que desde su apertura, el 4 de junio de 1933, llevó a cabo entre los emigrados a la capital, “a los que se buscaba trabajo, e incluso, cuando no lo conseguían y no tenían medios, se les llegaba a pagar el billete de tren*

*para volver a casa”. Y es que la Casa de Guadalajara, en palabras de su Presidente, ha sido y sigue siendo el eslabón que mantiene unidos a quienes salieron de la provincia, queriendo mantener sus orígenes. No pasó por alto los difíciles momentos por los que atraviesa el Centro, producto de la crisis que atraviesa la sociedad, “hemos prescindido de todo lo innecesario y a veces hasta de lo necesario, supliéndolo con la aportación de los mismos miembros de la Junta Directiva, que se turnan para poner las sillas o abrir y cerrar las puertas”, señaló. Destacó que en la Casa “ni se cobra ni se paga”, haciendo alusión a que cuantos por ella pasan lo hacen de forma desinteresada, concluyendo en la esperanza de que con la presentación del libro de su historia “se tenga un conocimiento efectivo y preciso de lo que la Casa de Guadalajara representa en Madrid, para las propias gentes de Guadalajara y sus instituciones”.*

Señaló la Concejala de Cultura del Ayuntamiento de la capital, Isabel Noguerales, el importante papel que la Casa ha tenido, y tiene, en cuanto se refiere a la cultura, promoción del turismo e historia de la provincia en Madrid. Destacó el importante papel que jugó en unos momentos difíciles tanto para la propia provincia como para aquellas gentes que la tenían que abandonar, brindando una vez más la colaboración municipal. En los mismos términos se pronunció la alcaldesa de Brihuega y diputada en las cortes regionales, Adela de la Torre, señalando que algo que nació del corazón de los guadalajareños, debe de pertenecer a ellos, haciéndose responsables de su continuidad.

El director de la colección Guadamadrid, Valeriano Ochoa Luzuriaga, actual bibliotecario de la Casa, señaló en su intervención el importante papel que desempeña una de las bibliotecas localistas más importantes de la provincia, fuera de ella. Aprovechó la ocasión para hacer un llamamiento a Guadalajara, a sus instituciones, a “la provincia entera”, para mantener con vida ese “Centro que ha sido y es la esencia de Guadalajara en Madrid, de su cultura, de su